

>IMPRESSUM

Redaktion Mirko Geiger (verantwortlich), Milena Brodt
Anschrift IG Metall Heidelberg, Friedrich-Ebert-Anlage 24, 69117 Heidelberg
Telefon 06221 98 24-0 | **Fax** 06221 98 24-30
heidelberg@igmetall.de | **heidelberg.igm.de**



Foto: IG Metall Heidelberg

Die IG Metall Heidelberg informierte die Beschäftigten über die Tarifverträge der IG Metall.

Info-Aktion bei Sunrise Medical

TARIF Geltende Verträge sind einzuhalten.

Der Betrieb Sunrise Medical in Malsch ist Mitglied im Arbeitgeberverband Südwestmetall. Damit gelten für die Beschäftigten dort die Tarifverträge der Metall- und Elektroindustrie, sofern sie Mitglied der IG Me-

tall sind. In den zurückliegenden Monaten erreichte die IG Metall Heidelberg eine Vielzahl von Beschwerden und Nachfragen von dort beschäftigten Kolleginnen und Kollegen.

Vieles davon ist schon in den geltenden Tarifverträgen geregelt. Die korrekte Umsetzung ist Aufgabe des Betriebsrats.

Da der Betriebsrat auf Anfragen der IG Metall nicht reagiert hat, informierte die IG Metall im Oktober die Beschäftigten mit einer Flugblatt-Aktion über ihre Rechte. Dabei standen die Inhalte der geltenden Tarifverträge im Vordergrund, zum Beispiel in Bezug auf Überstunden und die geltende Arbeitszeit, das Verhältnis von Akkord- und Zeitlohn und das angewendete Beurteilungsverfahren.

Das Angebot stieß auf viel positives Feedback bei den Kolleginnen und Kollegen.

Für die IG Metall Heidelberg ist klar: Geltende Tarifverträge sind einzuhalten. Daher werden wir tarifvertragliche Ansprüche durchsetzen, wenn die Beschäftigten dies wünschen.

Für Rückfragen steht unser Kollege Türker Baloglu zur Verfügung.

DGB veröffentlicht Positionspapier zur Verkehrswende

Seit knapp zwei Jahren beschäftigt sich der DGB Heidelberg Rhein-Neckar mit dem Thema Mobilität. Nun legte er ein Positionspapier vor mit dem Ziel, das betriebliche Mobilitätsmanagement voranzutreiben.

»Wir haben zahlreiche Gespräche mit Betriebs- und Personalräten aus Heidelberg geführt, die die Grundlage dieses Papiers sind«, so stellvertretende DGB Kreisvorsitzende Jörg Götz-Hege.

Seit 2018 bringt sich der DGB Heidelberg Rhein-Neckar in die Debatte um das Thema Mobilität ein. Während der Fokus zu Beginn auf dem Neuenheimer Feld lag, wird nun Heidelberg und die Region in den Blick genommen. Gleichzeitig sollen die Beschäftigten beim Thema Zukunft der Mobilität eine Stimme bekommen, so Mirko Geiger, DGB-Kreisvorsitzender.

Das vollständige Papier ist auf unserer Internetseite abrufbar.

Delegiertenversammlung im Dezember

Die vierte Delegiertenversammlung der IG Metall Heidelberg wird am 8. Dezember virtuell stattfinden. Dort wird auch der/die ehrenamtliche Zweite Bevollmächtigte gewählt. Zudem steht die Vorgehensweise für die anstehende Tarifrunde auf dem Programm. Die Delegierten erhalten alle Informationen über den geplanten Ablauf der Versammlung und über den Ablauf der Wahlen rechtzeitig per Post.



TERMINE

- **Video-Sprechstunde JAV**
 11. Dezember, 10 Uhr, über Zoom: Die Einladung geht den JAV-Mitgliedern rechtzeitig zu.
- **Ortsjugendausschuss**
 12. Dezember: Ort und Zeit werden rechtzeitig auf unserer Homepage bekannt gegeben.
- **Arbeitskreis Vertrauensleute**
 14. Dezember: Ort und Zeit werden rechtzeitig auf unserer Homepage bekannt gegeben.
- **Arbeitskreis Schwerbehindertenvertretungen**
 10. Dezember: Das Treffen findet virtuell statt, weitere Informationen werden per E-Mail versandt.

ÖFFNUNGSZEITEN

Das Büro der IG Metall Heidelberg ist vom 24. Dezember 2020 bis einschließlich 3. Januar 2021 geschlossen. In diesem Zeitraum findet keine Rechtsberatung statt. Eventuell ablaufende Fristen in Rechtsangelegenheiten können in dieser Zeit nicht gewahrt werden. In dringenden Fällen, insbesondere wenn Fristablauf droht, finden Sie alle Informationen auf unserer Internetseite:

heidelberg.igm.de

FROHE WEIHNACHTEN

Wir wünschen allen Kolleginnen und Kollegen erholsame Feiertage und einen guten Start ins Jahr 2021!



Foto: Marcus Millo / iStock